

Cuba reconnaît la contribution du président mexicain à l'intégration latino-américaine.



Photo des Archives de Granma

La Havane, 28 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a fait état ce mardi d'une conversation téléphonique avec son homologue mexicain, Andrés Manuel López Obrador.

«J'ai parlé avec le président López Obrador, à qui j'ai exprimé ma reconnaissance pour son travail en faveur de l'intégration de Notre Amérique. Je l'ai remercié d'avoir fait l'éloge de nos coopérants de la santé et j'ai ratifié la volonté d'élargir la coopération bilatérale. Nous avons fait le point sur les candidats vaccins», a écrit le président sur Twitter.

Plus de 500 cadres professionnels cubains de la Santé ont récemment apporté leur contribution à la lutte contre la pandémie de Covid-19, au Mexique.

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255608-cuba-reconnait-la-contribution-du-president-mexicain-a-lintegration-latino-americaïne>



Radio Habana Cuba